МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ Кафедра таможенного дела

Аннотация к магистерской диссертации

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПАРТНЁРСТВО ШОС И ЕАЭС В ТАМОЖЕННОЙ СФЕРЕ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Баходурзода Шохвали Баходур

Научный руководитель: доктор исторических наук, профессор Острога В.А.

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объём магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка использованных источников. Полный объем работы составляет 82 страницы, из них, 3 страницы занимают рисунки. Список использованных источников включает 70 наименований, занимает 7 страниц

2. Перечень ключевых слов

ШОС, ЕАЭС, ПЕРСПЕКТИВЫ ПАРТНЕРСТВА, НОРМАТИВНО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ, ПРОБЛЕМЫ СОТРУДНИЧЕСТВА, ПРОГНОЗИРОВАНИЕ ПЕРСПЕКТИВ СОТРУДНИЧЕСТВА

3. Содержание работы

Целью работы является выявление перспектив партнерства ШОС и ЕАЭС: правовые основы и экономическое развитие.

Объект исследования – сотрудничество ШОС и ЕАЭС

Предмет исследования – правовое и экономическое партнерство ШОС и ЕАЭС.

Методы исследования: общенаучные (анализ и синтез, сравнение и обобщение) и конкретные методы (сравнительный и др.), а также совокупность принципов научного исследования (объективность, нормативность, ценностный подход).

Научная новизна исследований. Новизна исследования заключается в расширении представлений о перспективах партнерства ШОС и ЕАЭС в аспекте правовых основ и экономическом развитии.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Область возможного практического применения: разработанные

Практическая значимость магистерской диссертации определяется тем, что результаты исследования, а также проанализированная информация по проблеме исследования может быть использована при разработке лекций и семинарских занятий для студентов.

ANNOTATION

1. The structure and volume of the master's thesis

The structure of the study is determined by the purpose and objectives of the work. The master's thesis consists of a list of symbols, an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a list of sources used. The total volume of the work is 82 pages, of which 3 pages are occupied by drawings. The list of sources used includes 70 titles, occupies 7 pages.

2. The list of keywords

SCO, EAEU, PARTNERSHIP PROSPECTS, REGULATORY AND LEGAL FRAMEWORK, ECONOMIC DEVELOPMENT, COOPERATION PROBLEMS, COOPERATION PROSPECTS FORECASTING.

3. The content of the research

The purpose of the master's thesis is to identify the prospects for partnership between the SCO and the EAEU: legal foundations and economic development.

The object of the study is the cooperation between the SCO and the EAEU.

Subject of study: legal and economic partnership between the SCO and the EAEU.

Research methods: general scientific (analysis and synthesis, comparison and generalization) and specific methods (comparative, etc.), as well as a set of principles of scientific research (objectivity, normativity, value approach).

Scientific novelty of research. The novelty of the study lies in the expansion of ideas about the prospects for partnership between the SCO and the EAEU in terms of the legal framework and economic development.

Authenticity of materials and results of the master's thesis. The materials used and the results of the master's thesis are reliable. The work was done independently.

The practical significance of the master's thesis is determined by the fact that the results of the study, as well as the analyzed information on the research problem, can be used in the development of lectures and seminars for students.